Lüner Schützenverein von 1332 e.V.

Vereinsanschrift: Dirk Bellwon, Römerweg 32, 44534 Lünen, Mail: dirk.bellwon@bellwon.de

Newsletter



Schriftführung:

Nadja Pöter, Gartenstraße 13, 44534 Lünen Mobil: 0151/74473198 E-Mail: nadjapoeter@gmail.com

Lünen, 20.03.2023

Liebe Schützenschwestern, liebe Schützenbrüder,

unsere großen Verwaltungstermine liegen nun hinter uns. Auch wenn wir jetzt deswegen aufatmen können, geht dennoch die Arbeit weiter und für den neuen Vorstand der Stadt-Kompanie fängt er erst an.

Die Jahreshauptversammlung vom 3.3. unserer 5. Kompanie ist reibungslos verlaufen und ich freue mich für alle neu und wiederholt gewählten Vorstandsmitglieder. Der Vorstand besteht aus Uwe Borchert als Kompanieführer, Jürgen Weller als Schriftführer, Siglinde Clewing als Kassiererin, Andreas Vellmer als Spieß, Elke Kostrzewa als 1. Kassenprüferin und Sven Weingärtner als 2. Kassenprüfer.

Am 10.3. wurde die neue Stadt-Kompanie ins Leben gerufen. Eine Zusammenlegung der Damen-Schießgruppe, der 2. Kompanie, der 3. Kompanie und auch der 4. Kompanie soll ein vielversprechendes Miteinander bewirken. Der neue Vorstand besteht aus Wilhelm Potthoff jun. als Kompanieführer, Claudia Wüstkamp als Schriftführerin, Christian Schreiber als Kassierer, Wolfgang Teuber als Spieß, Jörg Hebebrandt als Schießwart und Dirk Bergmann als Beisitzer. Auch hier freue ich mich über den reibungslosen Ablauf der Versammlung und wünsche allen einen guten Start ins neue Vereinsjahr.

Der letzte Termin war unsere Jahreshauptversammlung vom 17.3.. Leider wurde unser Vorstand vorab mit der Grippe angesteckt, weswegen nur 5 von uns da sein konnten. Nichtsdestotrotz haben wir unser Bestes gegeben, um unsere Kollegen würdig zu vertreten. Auch wenn die Versammlung länger gedauert hat, so kann ich für mich sagen, dass es harmonisch abgelaufen ist. Dieses Jahr gab es nur drei Neuwahlen, obwohl sich unser Schatzmeister dazu bereit erklärt hat, mit der Hilfe von Angela Rosniak, noch ein weiteres Jahr das Amt auszuführen. Dafür ein riesiges Dankeschön an beide!! Daraus ergab sich, dass es nur 2 Wahlen waren. Der erste Posten war das Amt des 2. Beisitzers, der nun von Michael Schlottke übernommen wird. Der zweite Posten war die Wahl eines neuen Kassenprüfers, was Heinz Knepper angenommen hat.

PUH! Das war viel Verwaltung und offizielle Angelegenheiten. Jetzt freue ich mich schon auf die fröhlicheren Veranstaltungen. Ich hoffe, euch geht es auch so.

Für den 6. April laden wir euch recht herzlich zum Osterei-Essen in unser Vereinsheim ein. Die Einladungen erreichen euch in den nächsten Tagen. Eine kurze Rückmeldung, ob teilgenommen wird, wäre super für mich.

Danach steht der Frühlingsmarkt an. Am 22. April werden wir wieder mit einem Getränkestand in der Lüner-Innenstadt stehen. Der Erlös wird wie im letzten Jahr dem Kinder- und Jugend Hospizdienst gespendet. Wir brauchen dazu noch freiwillige Helfer für den Auf- und Abbau des Standes sowie auch die Mitarbeit auf dem

Wagen. Da der Markt von 10-18 Uhr geöffnet hat, ist es notwendig, in Schichten zu arbeiten. Bitte meldet euch bei mir, damit ich das so gut wie möglich einrichten kann.

Soooo ihr Lieben, das war es jetzt (ist ja auch mehr als genug). Ich wünsche euch bis zum nächsten Wiedersehen eine schöne und stressfreie Zeit.

Bis dahin,

Ein freundliches Horrido

Nadja Potes